

PRESSEMITTEILUNG

Vorbereitungen für Sanierung im „Quartier Oranienstraße“ laufen an

Bad Soden am Taunus, 29. April 2025. Die Anwohner können ein Lied davon singen: Der Zustand der Straßen im Viertel rund um die Oranienstraße lässt an vielen Stellen deutlich zu wünschen übrig. Die Sanierung ist in Planung und derzeit laufen die ersten vorbereitenden Maßnahmen.



Schlaglöcher und Asphalt-Flickenteppich: So wie hier in der Oranienstraße sieht es in vielen Straßen des Viertels aus. Quelle: Stadt Bad Soden am Taunus.

Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

Um sich ein genaues Bild vom Zustand der Straßen im „Quartier Oranienstraße“ zu machen, wird das von der Stadt beauftragte Ingenieurbüro PiPlus aus Bad Nauheim ab Mittwoch, 30. April 2025, eine Fotodokumentation des Baugebiets vornehmen. „Rund zwei Wochen lang werden Mitarbeiter der Firma die Straßen begehen und Fotos zur Dokumentation machen“, erklärt Bürgermeister Dr. Frank Blasch.

Pressekontakt:

E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de

Tel.: +49 6196 208-433

Start im Frühjahr 2026

Geplant ist eine so genannte grundhafte Sanierung des Quartiers. Die Planung dafür soll im Jahr 2025 abgeschlossen werden, die Bauarbeiten im Frühjahr 2026 beginnen. Nach und nach werden die notwendigen Arbeiten in den Straßen und für den Tiefbau durchgeführt, die Bauzeit ist auf bis zu drei Jahre angelegt.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.